

Llama Evo Morales a celebrar el décimo aniversario de la Revolución



La Paz, 9 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, convocó a los movimientos sociales y de los países vecinos a celebrar el próximo día 22 el décimo aniversario de ésta revolución, lograda por la participación consciente y masiva del pueblo.

El llamado difundido hoy se realizó durante un encuentro del primer mandatario boliviano con los alcaldes de una circunscripción capitalina, a pocos días de cumplirse 10 años de gestión del gobierno que preside y un aniversario más del Estado Plurinacional.

Morales resaltó la unidad del pueblo boliviano y la lucha continua de los movimientos sociales que recuperaron la dignidad y soberanía nacional, como uno de los pilares en las profundas transformaciones logradas en este país andino.

Son 10 años en que han hecho historia los sindicalistas, los movimientos sociales, acompañados por buenos profesionales, intelectuales, en una gran unidad del pueblo boliviano, subrayó al reiterar la invitación a celebrarlo juntos.

Mediante un decreto supremo, Morales declaró el 22 de enero de cada año como el Día de la Fundación del Estado Plurinacional de Bolivia, por lo cual instruyó esa fecha como feriado nacional con suspensión de actividades públicas y privadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80918-llama-evo-morales-a-celebrar-el-decimo-aniversario-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba